



Morena tiene que enfrentar el reto de la semana laboral de 40 horas: Rubén Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Ayer, la Presidenta anunció que a más tardar al final de su sexenio, la semana laboral en México bajará de 48 a 40 horas. La Coparmex señaló que una reforma para reducir la jornada laboral debe construirse con diálogo, gradualidad y realismo económico. El coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, dijo que Morena está portándose hipócrita, porque si hubiera querido ya habrían aprobado ese cambio, que lo apoyan todos pero Morena lo tiene congelado hace rato: “Una semana laboral de 40 horas será de gran beneficio para las y los trabajadores. Morena tiene que enfrentar el reto diciéndonos la verdad y con mucha seriedad. Desde hace varios años se discutió en la Cámara de las y los Diputados este tema y en la Mesa Directiva se encuentra un dictamen que se ha ido pateando por Morena”.



https://drive.google.com/file/d/1AfgWvP9pgclCy1no_jmqafuOVdMcOmuJ/view?usp=sharing